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Sagesse du jour   (2020-11-25) 

La foi, ou la confiance, est une question de relation. On parle de la confiance qu’on a en quelqu'un, de 

la force que l'on ressent quand quelqu'un a confiance en nous, de l'importance de la confiance dans la 

relation et du don que l'on fait quand on accorde sa confiance à quelqu’un. C'est de cette manière que 

la foi est une question de relation. Il ne s’agit pas de pouvoir cerner ou contrôler les personnes. Il s'agit 

d'être fidèle, d'avoir une relation fidèle avec quelqu'un. Cela signifie qu’il faut prendre un engagement 

et le tenir dans la durée, à travers les bons et les mauvais moments, le respecter autant qu’on le peut 

humainement, ou le reprendre si on a arrêté. Cela signifie qu’on finit par réaliser que cette relation 

nous emmène au-delà de nous-même, au-delà de l'ego, au-delà de l'attachement de l'ego aux bons 

moments plutôt qu'aux mauvais. Au-delà de l'ego qui dit, quand il entre dans une période difficile, "Je 

ne veux pas de ça, je n'ai pas besoin de ça, ce n'est pas ce à quoi je me suis engagé". 
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